

REMERCIEMENTS



Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Madame

Marianne REY-BELLET



vous remercie de tout cœur pour votre présence, vos messages de réconfort et vous prie de trouver, à travers ces quelques mots, toute l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci tout particulier:

- au docteur Stéphane Garonne
- aux médecins et au personnel soignant du RSV
- à l'abbé Jean-René Fracheboud
- au chœur et à l'organiste de la Paroisse de Monthey
- aux pompes funèbres Antoine Rithner

Monthey, décembre 2011